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江门华润燃气工作人员上门推广“燃气管家”。 江门华润燃气工作人员到社区推广“燃气管家”。
用户添加“燃气管家”企业微信后，就能

与“燃气管家”建立线上联系。

“真的管用，以后有用气方面的疑
问直接问‘管家’就行！”市民陈小姐如
是说。

陈小姐所说的“管家”，指的是江
门华润燃气的“燃气管家”企业微信。

近日，为贴近用户用气安全需求，
提升燃气服务响应速度，实现燃气服
务智能化升级，江门华润燃气上线了

“燃气管家”服务，为居民提供更加安
全、贴心、高效的燃气服务。

“近年来，用户对燃气使用提出了
更高、更多的要求，用气安全问题也越
来越受大众所关注。”江门华润燃气相
关负责人表示，为了加强与燃气用户
之间的联系，贴近用户需求，缩短服务
等待时间，及时解答用户的燃气相关
问题，江门华润燃气决定推出“燃气管
家”服务，从而指导用户开展燃气隐患
整改，为用户提供更加快捷高效的一
站式燃气服务，更好地保障用户用气
安全。

作为专属的“燃气管家”，可以
提供哪些服务？据江门华润燃气工
作人员介绍，用户只要添加燃气管家
企业微信，就能与“燃气管家”建立线
上联系，用户足不出户便可以享受

“燃气管家”线上专属人工服务，满
足用户线上自助预约服务、自助抄
表、燃气缴费等多种业务场景，服务

更高效。
“此外，燃气管家还可以提供日常

用气答疑、安全用气宣传、协助隐患整
改等一系列用气安全服务，实时指导
用户解决‘小微初’安全隐患，守护居
民用气安全。”该工作人员说。

率先体验了“燃气管家”的吴先生
表示，在燃气问题咨询的时候，燃气管
家回复的速度很快，能实现一对一服
务，及时解决我们的问题，使用体验很
好，下次再遇到用气相关的问题也知
道该问谁了。

“通过燃气用户的网格化管理模
式，为每个网格配备相应的燃气管家，
从而实现用户的精准服务，多方面满
足用户的燃气服务需求。”江门华润燃
气相关负责人说。

那么，广大用户可以如何添加“燃
气管家”，获取专属服务？只要扫描
下方二维码，即可添加江门华润燃
气管家企业微信，然后向燃气管家
发送用户信息（详细地址、用户姓名、
联系方式），即
可马上享受“燃
气管家”一站式
服务，快来认领
你 的“ 燃 气 管
家”吧！
（文/图 陆沿任）

足不出户解决日常用气疑问，守护居民用气安全

江门华润“燃气管家”正式上线

新华社北京8月20日电 7月24日
召开的中共中央政治局会议明确提出“要
活跃资本市场，提振投资者信心”。8月
18日，证监会有关负责人接受媒体采访，
明确落实这一重要决策部署的一揽子政
策措施，回应市场关注热点。

一揽子政策措施从投资端、融资端、
交易端等方面入手，具体包括加快投资端
改革、提高上市公司投资吸引力、优化完
善交易机制等六大举措，共25项具体改
革措施。这一系列政策出台的背景如
何？向市场传递了哪些信号？

稳定资本市场预期对于维护经
济社会大局稳定具有重要意义

7月24日召开的中共中央政治局会
议明确提出“要活跃资本市场，提振投资
者信心”，对于资本市场的定调更加积极、
方向更加明确。

证监会有关负责人表示，这背后透露
出明确信息：稳定资本市场预期对于维护
经济社会大局稳定具有重要意义。

“资本市场与经济关联度高，素有经
济晴雨表之称，对各方的预期和信心影响
较大。”汇添富基金总经理张晖说，稳定、
活跃的资本市场有利于投资者和全社会
更好建立对经济发展的信心和预期。同

时，投融资良性循环的资本市场不仅有助
于经济高质量发展，更是扩内需、促消费
的高效途径。

资本市场运行离不开宏观经济环
境。疫情防控平稳转段后，经济恢复是一
个波浪式发展、曲折式前进的过程。我国
经济具有巨大的发展韧性和潜力，长期向
好的基本面没有改变。

业内人士指出，观察解读经济形势和
资本市场运行，既要看清短期的、阶段性
的“形”，更要读懂长期的、根本性的“势”。

淡水泉投资创始人兼投资总监赵军
认为，要更多从不确定性中去寻找确定
性，从变化中去寻找亮点和机会。“我们看
到的确定性，是很多行业依然在成长，技
术在进步，企业在创造价值。”

一揽子政策打出“组合拳”向市
场传递信心

在易方达基金总经理刘晓艳看来，此
次证监会发布的一系列政策举措在引入
中长期资金、回报投资者、提高交易便利
性等问题上打出“组合拳”，将有效提升市
场活力、效率和吸引力，稳定市场预期与
投资者信心，更好发挥资本市场资源配
置、价格发现、风险管理功能，实现与实体
经济良性互动。

“本次政策‘组合拳’与长期以来资本
市场制度建设的思路是一脉相承的。”赵
军认为，这次政策的突出特点将改革的目
标取向从偏融资向投融资平衡、投资友好
型转变。

多家市场机构负责人指出，本次一揽
子政策突出强调为资本市场引入更多源头
活水，很多内容都提及了如何扩大投资者
范围、便利投资、丰富产品等。另一方面，
聚焦提高上市公司吸引力，在提高上市公
司质量方面提出了包括分红、回购、中国特
色估值体系建设等一系列措施，有利于发
挥扶优限劣作用，更好回报投资者。

广发证券董事长林传辉认为，各项
措施持续落地，政策效果将逐步显现，有
望提升投资者的获得感，稳定对未来的
预期，增强在资本市场配置更多资产的
动力。

“‘组合拳’有利于激发资本市场财富
效应，让投资者分享中国经济增长、企业
创新发展的成果，推动资本市场和国内消
费的正向循环。”林传辉说。

“活跃资本市场，提振投资者信
心”需要强大合力

要看到，“活跃资本市场，提振投资者
信心”是一项系统工程，涉及方方面面工

作，需要形成强大合力。
证监会有关负责人表示，近期证监会

加大跨部委沟通协调，抓紧研究推动若干
重要举措。比如，推动优化上市公司股权
激励个人所得税纳税时点等资本市场相
关税收安排；推动建立健全保险资金等权
益投资长周期考核机制，促进其加大权益
类投资力度；引导和支持银行理财资金积
极入市等。

“我们将统筹做好活跃市场与防范
风险、加强监管各项工作，会同有关方面
稳妥防范处置城投债券、房地产等重点
领域风险，坚决维护市场稳定运行。”该
负责人说。

富国基金总经理陈戈认为，随着不断
加强的顶层设计、相关部门通力协作，政
策合力不断形成，一定能够有效提振投资
者信心进而活跃资本市场。公募基金作
为市场重要的参与力量，可以在大力发展
权益类基金、持续提升投研能力、加大自
购旗下权益类基金力度等方面发挥更大
力量。

申万宏源证券董事长刘健说，券商
要做好资本市场“看门人”，把握好注册
制与提高上市公司质量的内在关系，助
力资本市场优质中长期资产供给、良性
循环发展。

资本市场迎一揽子政策措施
释放诸多信号

新华社天津8月20日电 记
者20日从中国海油天津分公司获
悉，我国自主研发的海床泥面下水
下生产防护系统在渤海海域锦州
25-1油田完成安装。

水下生产防护系统通常用于
深海油气开发。渤海海域由于渔
业、通航活动频繁，相比传统的海
洋固定平台，水下生产系统可以缓
解用海矛盾，有助于开发渤海通航
区等受限海域油气资源。

中国海油自主研发的这种位于
海床泥面下的水下生产防护系统，
即水下钢圆筒，可以将采油树、水下

生产管汇、水下摄像装置等罩在里
面，像一个坚不可摧的“金钟罩”，全
方位保护水下生产系统不受破坏。

此次安装的水下钢圆筒，高
14.25米、外径24米，重达450吨，
为钢制圆筒结构，分为筒体、顶盖、
基盘、舱盖四部分，其研发安装等
多项工作开创国际先例。

“海床泥面下钢圆筒防护结
构，是未来渤海油气田开发模式和
生产运营方式变革的重要技术支
撑。未来渤海油田将加大水下油
气田的开发力度，提升能源自主供
给能力。”该项目负责人文近来说。

新华社波士顿8月19日电 19日在
美国波士顿举行的UFC292比赛中，现
任女子草量级冠军、中国名将张伟丽经
一致判定战胜巴西人莱莫斯，卫冕金腰
带。

张伟丽以一个侧踹开始她重夺草量
级冠军头衔后的首场卫冕战。随后她通
过低扫踢倒莱莫斯形成地面压制，并连
续砸拳、砸肘命中对手。尽管一度被莱
莫斯锁住头部，但张伟丽很快挣脱并且
在打击数上遥遥领先。

前三个回合的绝大部分时间里，两
人都在进行地面缠斗，张伟丽一直占据明
显优势并伺机寻找降服机会。

第四回合，张伟丽一度改变战术进

行站立对攻，但之后她再次抱摔放倒莱
莫斯进入地面。最后一回合，张伟丽重
拳击倒莱莫斯，在绝对的地面压制中打
得对方没有还手之力，但始终没能实现
终结。

根据赛后数据显示，在25分钟的比
赛里，张伟丽对莱莫斯进行了将近15分
钟的地面压制，同时在打击数上以296:
29领先，最终张伟丽以50:43、50:44、
49:45的一致判定，收获了一场“碾压式”
的胜利。

“（比赛结果）是意料之中的。因为
我有非常好的团队，每个人都非常好，
我们像家人一样一起工作。”张伟丽赛
后说。 张伟丽在比赛后展示金腰带。新华社发

张伟丽卫冕
UFC女子草量级金腰带

新华社悉尼8月20日电 20
日，队长卡蒙娜再一次成为西班牙
女足的英雄。她在第29分钟的进
球，使西班牙队在2023女足世界
杯决赛中以1:0击败英格兰队，拿
下桂冠。

在首次扩军至32支球队的本
届世界杯上捧杯，使得西班牙队成
为继美国、挪威、德国和日本队之
后，第五支夺得女足世界杯冠军的

球队。此前，只有德国足球完成过
在男足世界杯和女足世界杯上都
夺冠的佳绩。今天，西班牙人加入
了这一行列。

技术流的西班牙队成为本届
杯赛的大赢家。攻守俱佳的卡蒙
娜被评为决赛最佳球员，小将帕拉
略洛被评为本届杯赛最佳年轻球
员，“女版小白”、中场核心邦马蒂
更是拿下了金球奖。

力克英格兰

西班牙登顶女足世界杯

我国自主研发海床泥面下
水下生产防护系统安装完成

新华社南京8月20日电 8月
22日将迎来七夕节，这一天也是
我国民间传说中牛郎织女鹊桥相
会的日子。牛郎织女的爱情，来
源于我国古代人民对夏季夜空的
观察和想象。“牛郎”和“织女”真
能相会吗？他们在“身高”“外貌”

“年龄”上是否相配？天文科普专
家为您揭秘七夕节中的天文“冷
知识”。

中国科学院紫金山天文台科
普主管王科超说，天文学上的牛郎
星和织女星分别指河鼓二和织女
一，它们分别是天鹰座和天琴座的
亮星。河鼓二与附近的河鼓一、
河鼓三组成一个类似扁担的形
状，像是牛郎的扁担。而织女一
周边有4颗稍暗一些的恒星，排列
的形状有点像菱形，常被看作是织
女的梭子。

牛郎和织女真能在七夕节相

会吗？王科超说，牛郎星、织女星
二者间距离约为16光年，因此“俩
人”一直是“异地恋”，即便在七夕
节当天也见不了面。打个通俗点
的比方，如果“牛郎”给“织女”打电
话，信号需耗时16年才能传到另
一方。不仅如此，牛郎星与织女星
之间的距离还在增大，这对“异地
爱侣”未来将相隔更远。

天文研究显示，牛郎星与织女
星不仅是“异地恋”，还是“姐弟
恋”。王科超介绍，织女星的“年
龄”约为4.5亿岁，而牛郎星的“年
龄”约为1亿岁。织女星的“个头”
和“体重”也比牛郎星要大。织女
星的质量约为太阳的2.1倍，赤道
直径约为太阳的2.8倍；牛郎星的
质量约为太阳的1.7倍，赤道直径
约为太阳的1.8倍。因为自转速度
极快，织女星和牛郎星都把自己

“甩”成了椭球状。

七夕“冷知识”：

“牛郎”“织女”真能相会吗？

服务大局是人民政协工作的主线，
广大港澳委员要深入学习领会中
央决策部署和省委、市委工作要
求，增强新时代港澳委员的责任担
当，把握江门发展形势机遇，坚定
奋勇争先的信心决心。

张元醒指出，大广海湾经济区
是《粤港澳大湾区发展规划纲要》明
确提出的与港澳共建的特色合作平
台，拥有巨大的发展空间，在服从服

务全国全省发展大局中意义重大，
港澳委员是江门发展的重要力量，
要发挥港澳委员“双重积极作用”，当
好“链接家乡、通向港澳乃至世界”的
桥梁纽带，继续参与到大广海湾经
济区建设中来，为大广海湾经济区
建设引资引智，并提出更多战略性、
方向性、综合性、专业性的意见建议。

其间，与会港澳委员还实地到
台山市、新会区，深入广海湾经济
开发区、银湖湾滨海新区等地开展
专题视察。

实现产业、城市、人之间的
互融发展

2009年来到海信电子工作，目睹了
蓬江区棠下镇十几年的变化，方少金早已
在镇中心买了房子，安家落户。他坦言：

“刚来的时候确实有点冷清，这些年，交
通、餐饮、教育等配套润物细无声地起来
了，我们一家人饭后经常去陈垣文化广场
锻炼，生活很满足！”

过去十年，村与城、产与城的界限感，
在棠下镇越来越不明显。

变化最明显的，当属滨江新区。高起
点规划、高标准建设，十年间，从昔日的鱼
塘荒郊，到如今高楼林立、蓄势腾飞，成为

市民安居乐业的幸福港湾，未来这里还将
建成集中体现江门城市高质量发展的中
央活力区。

产城融合已成为城市发展的核心驱
动力之一。以产业为保障，承载产业空间
和产业经济；以城市为基础，以提升人的
生活质量为目标，通过产业升级换代和城
市服务配套，完成产业结构、就业结构、消
费结构的匹配，实现产业、城市、人之间的
互融发展。

当前，江门抓住产城融合关键，不断
打破产和城之间的分割关系，促进产业发
展与城市功能的融合和产业集聚、资源集
聚、人口集聚之间的协调。

硬件设施配套上，江门不断强化交

通、购物娱乐中心、高端住宅等配套。软
件设施上，江门加强引进教育、医疗等资
源，着重培育区域特色人文气息，打造有
特色的生态宜居环境。

江门大道分段建成，标志着江门市城
市快速路骨架网实现“从无到有”“从有到
优”的逐步突破，打破了中心城区辐射带
动的瓶颈，连通了鹤山工业城、滨江新区、
江门高新区、珠西枢纽新城、大广海湾经
济区，串联江门70%的经济总量，拉动了
经济发展“主战场”共进腾飞。

持续推进中小学扩容提质工程建设，
“十四五”期间要新增（建）11万个学位，
开展一批优质示范性初中学校、优质高中
学校的培育工作；全力保护生态、涵养生

态、改善生态，加快建设天更蓝、地更绿、
水更清、环境更优质的绿美江门……市民
的幸福感更强了。

在蓬江产业园、江门高新区、新会
智造产业园、台山工业城、开平翠山湖、
鹤山工业城、恩平产城融合发展区，与
时间赛跑的上班族从未停歇脚步；在校
园里，孩子们的读书声声声入耳；在高
新港、新会港，大型起吊机忙碌地吊装
航运物资；珠西创谷、江门高新创智城、
江门双碳实验室等载体正不断发挥作
用，推动创新链与产业链深度融合、共
融发展……

以产兴城，以城促产，这是一场产业、
城市和人的“多向奔赴”。

市政协召开港澳委员座谈会


